

Pressemitteilung

Ralph Schweiker wird neuer CEO bei JTL-Software

JTL stellt mit erweiterter Geschäftsführung die Weichen für weiteres Wachstum

Hückelhoven, 27. April 2022 – Die JTL-Software-GmbH (JTL) stellt sich in der Führungsspitze neu auf. Ralph Schweiker, der seit Dezember 2020 als Chief Operating Officer (COO) beim Hückelhovener Softwarehaus tätig ist, wird das Tagesgeschäft ab sofort als neuer Chief Executive Officer (CEO) leiten. Die Gründer von JTL, Janusch und Thomas Lisson, werden das Unternehmen künftig weiterhin führen, sich dabei jedoch aus dem Tagesgeschäft zurückziehen und ihren Fokus auf strategische Geschäftsfelder richten.

Erweiterte Geschäftsführung als Grundlage für weitere Expansion

Die Erweiterung der Geschäftsführung ist Teil des fortlaufenden Wachstums des Unternehmens und der damit einhergehenden Anforderungen an die interne Struktur. So ist neben dem Produktangebot auch die Mitarbeiterzahl des Software-Anbieters in den letzten fünf Jahren stetig gestiegen. Mittlerweile beschäftigt JTL über 200 Mitarbeiter:innen. Bereits im Dezember 2020 hatte das Unternehmen mit dem Ausbau und der Professionalisierung interner Strukturen begonnen und die Geschäftsführung um Ralph Schweiker als COO verstärkt. Die damit erzielten Erfolge will er in seiner neuen Position auf nachhaltige Weise fortführen: „Thomas, Janusch und die gesamte JTL-Familie haben ein tolles Unternehmen aufgebaut, das wirtschaftlich auf soliden Beinen steht. Wir haben aber noch viel Potenzial. Das gilt es jetzt voll auszuschöpfen.“

Visionen und Zukunftsprojekte ausbauen

Mit der strukturellen Neuausrichtung will das Softwarehaus die Entwicklung innovativer Lösungen für den Einzel-, Online- und Multichannel-Handel fortsetzen und seine Marktstellung ausbauen. Neben der Erweiterung des Großkunden-Angebots will Ralph Schweiker hier den Fokus auf die Nachwuchsförderung und Internationalisierung legen. Der neue CEO bringt jahrzehntelange Erfahrung und Management-Expertise mit und war bereits in unterschiedlichsten Branchen in leitender Funktion tätig. Als studierter Betriebswirt und Pädagoge hat er sich im Laufe seiner Karriere vor allem auf Personal- und Organisationsentwicklung spezialisiert.

Gründer-Brüder gestalten JTL-Vision weiterhin mit

Auch wenn sich die Lisson-Brüder aus dem operativen Tagesgeschäft zurückziehen, werden sie die Innovationskraft ihres Unternehmens nach wie vor mitprägen. Beide gaben an, sich mehr auf die Weiterentwicklung langfristiger Strategien sowie die weitere Professionalisierung des Produktportfolios konzentrieren zu wollen. Die Erweiterung der Führungsspitze sieht der JTL-Mitbegründer Thomas Lisson daher als Beginn eines neuen Kapitels in der Unternehmensgeschichte: „Wir wollen den Handel der Zukunft aktiv mitgestalten. Ich habe vollste Zuversicht, dass Ralph JTL in eine neue Epoche führen wird.“



Über JTL-Software

Die JTL-Software-GmbH ist Anbieter innovativer Software für Multichannel-Handel. Mit mehr als 50.000 Kunden und über 500 Partnern in Deutschland, Österreich und der Schweiz gehört JTL zu den führenden Herstellern von E-Commerce-Software im deutschsprachigen Raum.

Die Warenwirtschaft JTL-Wawi mit nahtloser eBay- und Amazon-Anbindung JTL-eazyAuction, das direkt angebundene Shopsystem JTL-Shop, die JTL-Connectoren zur Anbindung externer Shopsysteme sowie die leistungsfähige Lagerverwaltung für den Versandhandel JTL-WMS bieten hervorragende Möglichkeiten für einen erfolgreichen Handel im Internet. Ergänzt wird der Produktkosmos durch das Kassensystem JTL-POS für den stationären Einzelhandel, das sich ebenfalls mit den E-Commerce-Lösungen von JTL verbinden lässt.

Das Unternehmen wurde 2008 von Janusch Lisson und Thomas Lisson gegründet und beschäftigt über 200 Mitarbeiter. Der Firmensitz liegt in Hückelhoven, Kreis Heinsberg (NRW). Weitere Standorte bestehen seit 2012 in Hürth (bei Köln) und seit 2016 in Halle (Saale) und Kassel. www.jtl-software.de

Pressekontakt

Bettina Taylor
bettina.taylor@jtl-software.com
JTL-Software-GmbH
Leyboldstraße 14
50354 Hürth